

100 becas de movilidad para investigadores africanas

La beatificación de la científica madrileña Guadalupe Ortiz de Landázuri, que tendrá lugar en Madrid el 18 de mayo de 2019, será digital y solidaria. La dimensión solidaria se plasmará dedicando los donativos de la beatificación al Proyecto de la ONG Harambee denominado “Becas Guadalupe” para científicas africanas.

17/05/2019

El proyecto pretende ayudar a las mujeres científicas que viven en África para que puedan impulsar el desarrollo de sus países. Se convocará un total de 100 becas de movilidad para investigadoras africanas durante un periodo de 10 años, con la convocatoria de diez becas anuales, de las que se podrán beneficiar diez científicas africanas.

Áreas relacionadas con Ciencias de la Salud y el Desarrollo Sostenible

Este programa tiene como objetivo promover el liderazgo de mujeres residentes en África en la investigación científica. Se pretende incrementar la capacidad de los centros de investigación de sus países, crear nuevos equipos y nuevos campos de investigación que

puedan abordar los grandes desafíos a los que se enfrenta su continente.

Las becas atenderán dos grandes áreas que tienen mayor impacto en las personas: la Vida y la Tierra.

Dentro del área de la Vida se incluiría la investigación en Ciencias y fundamentalmente Ciencias de la Salud y en el área Tierra, cuestiones que abarcan todo la investigación aplicada al Desarrollo Sostenible (Recursos: agua, energía; cambio climático; gestión de residuos; agricultura sostenible; etc.).

La carrera científica es dura y requiere talento, entusiasmo, mucha dedicación y alguna oportunidad. Y una fundamental es investigar en algún centro donde haya equipos consolidados que puedan potenciar las capacidades de la investigadora. Habitualmente las jóvenes científicas africanas son las que cuentan con

menos oportunidades en este sentido.

Estancias de investigación en España

El Programa Becas Guadalupe de Harambee financiará la movilidad de investigadoras a través de estancias cortas (de 1 a 9 meses) en otros centros de investigación, donde puedan completar su formación.

El proyecto cuenta con un comité científico, formado por prestigiosas investigadoras españolas, que seleccionará a las candidatas más idóneas para recibir la beca y un comité de gestión que seleccionará los equipos investigadores españoles en los que se integrarán las becarias.

Las bases generales del Programa Becas Guadalupe se publicarán en la página web de Harambee en cada convocatoria. Ya son muchos los equipos investigadores españoles

que están dispuestos a acoger a jóvenes investigadoras africanas.

Aunque los donativos recaudados durante la beatificación de Guadalupe Ortiz de Landázuri se dedicarán a este proyecto, resultarán insuficientes. Por lo que Harambee anima a realizar donativos en www.harambee.es/colabora/modos-de-donacion/ indicando en el asunto “Becas Guadalupe”.

Accede a la información con las bases de la convocatoria

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cr/article/becas-cientificas-africanas-harambee->

